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平井塾には中学３年生の４月から４年間お世話になりまし
た。入塾したときは、授業でオリジナルの構文テキストを使
用していて、毎週指定された箇所の反復記述と音読を課題と
して出されていました。当時のことを振り返ると、心の中
で、本当に今していることは重要なのかと少し疑問に思って
いましたが、平井先生は、必ず自分で繰り返し書いて音読す
るようにと強くおっしゃっていたので私は続けていました。
そして、中学３年生の終わりぐらいから国公立二次試験の和
訳問題や英訳問題などを授業の題材として扱うようになり、
それまでしてきた構文学習が無駄ではなかったのだと気付き
ました。それは、問題文に出てきた構文を使った例文が意味
とセットになって頭に残っているのでより早く、そしてより
正確な答案を作成することができ、あの構文学習のおかげで
あると実感したからです。大学受験の英語は高校３年間の学
習だけでなく、中学校での学習が土台となった力がないと解
けません。その土台をしっかりと固めてくださった平井先生
にはとても感謝しています。

　私は広島県の福山市に住んでおり、毎週学校が終わると電
車とバスを乗り継いで塾に通っていました。よく、友達に大
変ではないかと聞かれることがありましたが、週に一回岡山
に行くということが受験期においての気分転換になり、ひと
つのルーティーンとして体が覚えたりすることにより、大変
だと思うことはありませんでした。授業前や授業後などに先
生と様々なことについてお話したり、相談に乗っていただい
たりしました。
　高校２年生が終わる頃には、国公立の大学受験の問題をあ
る程度まで解けるようになっていたので、そこからは英検の
問題を利用してリーディング・リスニング共に伸ばすことを
目的としました。100を超える長文を用意してくださり、素
早く正確に処理することを意識して解くことによって学校の
模試などでも安定した成績をとることができました。共通テ
ストが終わると、志望校に合わせた総合問題の対策を行って
いただき、添削などを通して記述力を伸ばしていただきまし
た。本番では、前年度の試験よりはるかに多い量の記述問題
があり少し戸惑いましたが、平井塾で学んだことは必ず発揮
されると考えると心に余裕ができ、得点を重ねることができ
ました。 医学部医学科に行きたいという私の志望を受け入
れてくださり、対策を考えてくださった平井先生、本当に４
年間ありがとうございました。

僕は中学2年から平井塾に通い始め、同級生とは一年遅れで
塾での英語の勉強をスタートしました。中学受験はせず地元
の公立の中学校に通っていたため、それまでは周りに真剣に
勉強をしている人は殆どいないという環境でした。授業見学
の日、教室に入った瞬間、今まで自分が学んでいた場所のも
のとは全く別の空気を感じました。全員が目標を持ってい

　平井塾の宿題は膨大にあるというわけではありません。2
日か3日に分ければ1日あたり1時間もかからなかったと思い
ます｡しかし、音読の回数がとても多く煩雑に思えてしまう
ことも多くありました。通い始めの頃は家で勉強をするとい
う習慣さえなく毎週、さぼってしまおうかな、という気持ち
に苛まれていました。何ヶ月かなんとかさぼらずに続けてい
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平井塾に通って、見事に最難関大学である東京大学や岡山大学医学部医学科に合格した先輩たち。
決して勉強だけの生活ではなく、クラブやスポーツに励んで高校生活を楽しみながら、その栄誉を勝ち取りまし
た。
彼らにとって平井塾がどんな役割を果たしたのか、体験談を聞きました。



僕は中学2年から平井塾に通い始め、同級生とは一年遅れで
塾での英語の勉強をスタートしました。中学受験はせず地元
の公立の中学校に通っていたため、それまでは周りに真剣に
勉強をしている人は殆どいないという環境でした。授業見学
の日、教室に入った瞬間、今まで自分が学んでいた場所のも
のとは全く別の空気を感じました。全員が目標を持ってい
て、それを叶えるために黙々と努力をしているのだと分かり
ました。その日はクラスの雰囲気に圧倒され、20文以上の
日本語をすらすらと英訳していくクラスメイトを見て、本当
に自分がこの中でやっていけるのか不安に感じたのを覚えて
います｡またクラスメイトには運動部に所属している人がお
り、塾の先輩には空手の全国大会で活躍した人もいると聞き
ました。部活の練習がある事を言い訳にして全然勉強をして
いなかった自分はとても甘いのだと痛感させられました｡

　平井塾の宿題は膨大にあるというわけではありません。2
日か3日に分ければ1日あたり1時間もかからかったと思いま
す｡しかし、音読の回数がとても多く煩雑に思えてしまうこ
とも多くありました。通い始めの頃は家で勉強をするという
習慣さえなく毎週、さぼってしまおうかな、という気持ちに
苛まれていました。何ヶ月かなんとかさぼらずに続けている
とだんだんと変化に気付いてきました。暗記した文と似てい
る文を見るとすぐに頭の中で暗記した文が流れるようになっ
たのです。それからは英語の成績がぐんぐん伸び1番の苦手
科目だったはずの英語が安定して高得点を取れる得意科目に
変わりました。
　このように平井塾では、学年に関係なく習熟度別に基礎か
ら応用まで段階的に授業・演習を行うため、真の英語力を身
につけることができます。
平井塾のおかげで真摯に勉強に取り組むということがどうい
うことなのかを学べました。平井先生は生徒達よりも頑張っ
ているのではないかと思う位、常に生徒をサポートして強い
情熱を伝えてくれます｡毎朝音読を聞いて頂いていた時期も
ありました。何の夢も持つことの無かった僕が、成績が伸び
るにつれ医師を目指すようになり、そして医学部医学科に合
格できたのは全て平井塾のおかげです｡5年間本当にありが
とうございました。

僕は平井塾の授業によって、一番苦手な教科であった英語を
入試の得点源にすることができました。
　僕たち日本人にとって英語は母語ではないため、慣れれば
読んだり話したりできるものではありません。文法や語法の
知識があって初めて理解できるようになります。平井塾では
そのような英語の基礎を生徒のレベルに合わせた授業で丁寧

　基礎固めをしっかり行っていると、大阪大学や一橋大学、
東京大学といった最難関の大学の過去問を使って行う演習に
もついていくことができます。高いレベルの大学の問題を解
いていたため、僕はどんな大学の問題でも気後れすることな
く取り組めるような自信を身につけることができました。
　このように平井塾では、学年に関係なく習熟度別に基礎か

平井塾に通って、見事に最難関大学である東京大学や岡山大学医学部医学科に合格した先輩たち。
決して勉強だけの生活ではなく、クラブやスポーツに励んで高校生活を楽しみながら、その栄誉を勝ち取りまし
た。
彼らにとって平井塾がどんな役割を果たしたのか、体験談を聞きました。
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